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N om brados los vocales del C onsejo
d e  D ir e c c ió n  d e!
El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha 
ha aprobado, a propuesta de la Consejería de 
Industria y Trabajo, el Decreto por el que se 
nombra a los vocales del Consejo de Dirección 
del Servicio Público de Empleo de Castilla-La

S E P E C A M
M ancha (SEPECAM ), en el que estarán repre
sentados la Junta de Comunidades, los m unici
pios de la región, los sindicatos CC OO. y UGT 
•y la Confederación de Em presarios de Castilla- 
La M ancha.

En materia de Ciencia y Tecnolo
gía, el Consejo de Gobierno ha 
decidido .facultar a la titular de este
departamento, Marta Roldán, para 
designar a los patronos en repre
sentación de la Junta de Comuni
dades en la Fundación ínsula 
Barataría

Además, en el área de Bienes
tar Social, el Ejecutivo regional ha 
autorizado un gasto de 183.750 
euros para la contratación del ser- 
/ í'-io de tí,lo-,pone de usuarios olí 
eí ConfioOcupaaonaí 'Las Lucí 
ñas ' de CMenííja , riel Campo 
(Guadal ijaia).

Por otro Jado y a propuesta de 
la Conseje!ía de Cultura, cd Cují- 
sí jo de Gobierno ha decidido no 
oponerse a la tramitación paila- 
incníaria de la modificación de la 
í ey del freponte en Castilla La 
Mancha, piesentnda por el Grupo 
Parlamentado Socialista, así como 
eomumcui e je  acuerdo al picár
dente de las Cortes regionales.

Asimismo, se ha dado luz ver
de a tres decretos en materia de 
Medio Ambiente por los que se 
declaran reservas fluviales otros 
tantos espacios naturales de nues
tra comunidad autónoma.

Así, se declara la Reserva Flu
vial “Río Pelagallinas’Ven los tér
minos municipales de Albendiego, 
Condemios de Arriba, Condeinios 
de Abajo, Gaseueña de Bornova 
y Prádcna de Atienza, en la pro

vincia de Guadalajara; la Reserva 
Fluvial “Sotos del Río Milagro”, 
en los términos municipal de Re
tuerta dei Bullaque (Ciudad Real) 
y Las Ventas con Peña Aguilera

(Toledo); y la Reserva Fluvial “So
tos del Río Tajo”, en los términos 
de Zorita de los Canes, Pastrana y
Yebra, en la provincia de Guadala
jara.

I  García-Page resalta la labor del SEPECAM
Para el consejero Portavoz, Emiliano García-Page, el Gobierno de 
Castilla-La Mancha ha dado un “paso definitivo” con la aprobación 
de la composición definitiva del Consejo de Dirección del 
SEPECAM, del que forman parte la Administración y los agentes 
sociales de la región.
Emiliano García-Page, afirmó hoy que la tasa de desempleo ha 
descendido en Castilla-La Mancha un 1,5 por ciento más que en el 
resto de España desde que la comunidad autónoma asumió las 
competencias del Instituto Nacional de Empleo (INEM) hace ahora 
nueve meses.
Eli rueda de prensa, García-Page manifestó su satisfacción por 
estos datos, que suponen un buen arranque en la gestión de las 
políticas activas de empleo a través del Servicio Público de Empleo 
de Castilla-La Mancha (SEPECAM), sí bien hay que continuar 
trabajando para mejorarlos.
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Bono entrega la bandera nacional a la 2“  Zona de la Guardia Civil
H presidente regional, José Bono, hizo entrega en ib ledo de la bandera nacional a i a 2“ Zona de la Guardia Civil. Bono 
P¡dió el apoyo de la Guardia Civil pata defender juntos la Constitución “de aquellos que quisieran cuartearla y que si 
pueden hacerlo es porque se ampaian en el mismo instrumento que quieren destruir”. Al acto asistieron el dhecior general 
de la Guardia Civil. Santiago López ValdivicLso; el arzobispo Primado de España, Antonio Cañizales; Ja delegada del
Gobierno en Castilla-La Mancha, Encarnación Naharro; y el alcalde de Toledo, José Manuel Molina.
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El diputado regional del PSOE presentó unas 
jomadas sobre la reforma de la PAC

Salinas: %a reforma delaPÁCes un 
atentado contra el sector agrario”
El diputado regional del PSOE, 
Antonio Salinas, ha señalado 
que la reforma de la PAC apro
bada por el Gobierno español en 
Bruselas “es una barbaridad y 
un atentado contra el sector 
agrario, sobre todo, contra el 
castellano-manchego”. En su 
opinión, esta reforma va a bene
ficiar, fundamentalmente, a los 
países del Norte de Europa y se 
ha calculado que disminuirá en 
800 millones de euros anuales la 
actividad económica en la re
gión como consecuencia de esta 
iniciativa.

Salinas informó de que el 
grupo parlamentario socialista 
en las Cortes regionales ha apro
bado una propuesta, con el voto 
en contra del Partido Popular, en 
la que se pide al Gobierno espa
ñol y al castellano-manchego 
que ponga en marcha progra
mas que palien los efectos ne
gativos de esta reforma; se pide, 
asimismo, que las ayudas se di
rijan a los profesionales de la 
agricultura, que se simplifiquen 
los trámites para acceder a ellas 
y se insta al Gobierno español a 
que financie a las comunidades 
autónomas la puesta en marcha 
de programas que garanticen el 
empleo en el medio rural.

El diputado socialista desta
có que el Gobierno español se 
ha quedado solo en la UE, po

niendo de manifiesto con su 
apoyo a la reforma de la PAC que 
no tienen ni ha tenido un mode
lo ni propuesta clara para el sec
tor agrario español, que comen
zará a sentir las nefastas conse
cuencias a partir de los años 
2006,2007 y 2008.

Salinas realizó estas manifes
taciones durante la presenta
ción de una jomada sobre la re
forma de la PAC y sus repercu
siones en Castilla-La Mancha, 
organizada por el PSOE de Ciu
dad Real, en colaboración con 
el Grupo Parlamentario del Par
tido Socialista Europeo. El acto 
tendrá lugar el 18 de octubre en 
Ciudad Real.

Este acto contará con la pre
sencia de los diputados euro
peos socialistas Miguel Angel 
Martínez y Soraya Rodríguez; el 
portavoz de Agricultura del gru
po socialista en el Congreso, 
Jesús Cuadrado; la consejera de 
Agricultura, Mercedes Gómez; 
el jefe de la División de Fratás y 
Hortalizas de la Dirección Gene
ral de Agricultura de la Comisión 
Europea, Tomás García, y los 
máximos responsables de los 
sindicatos agrarios ASAJA,

• COAG y UPA, Pedro Barato, 
Antonio Castellanos y Feman
do Moraleda. El vicepresidente 
regional, José María Barreda, 
clausurará la jomada.

Según Femando López Carrasco

Las diputaciones pueden aportar 
m ucho a la Ley de C oordinación
El presidente de las Cortes de 
Castilla-La Mancha, Femando 
López Carrasco, subrayó el pa
pel que las diputaciones provin
ciales, “con más de un siglo de 
experiencia”, pueden desempe
ñar en la elaboración de la Ley 
de Coordinación de Diputacio
nes, que pretende hacer una re
distribución de competencias en 
Jo que se ha dado en llamar la 
“segunda descentralización”.

López Carrasco recibió en el 
Convento de San Gil, sede del 
Parlamento Autonómico, al pre
sidente de la Diputación de To
ledo, José Manuel Tofiño, quien 
indicó que por su parte, -igual 
que desde otras diputaciones-, 
no habría ningún problema en 
colaborar con Jos ptirlamentarios 
en esta materia.

Se trataría de elaborar un ca
tálogo de los servicios que pres
ta cada administración de mane-

Fernando López Carrasco.

ra que la citada ley estableciese 
Jas competencias de cada uno 
evitando el solapamiento y la 
duplicidad en la prestación de 
algunos de esos servicios, lo 
que redundaría en interés de los 
ciudadanos, según apuntó To
fiño.
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